

## Testimonio para HB 3462

Marzo 21, 2023

Buenos días Presidente Dexter, vicepresidentes Gamba y Helfrich, y miembros del comité.

Mi nombre es Yony Gerardo Castillo Hernandez y uso pronombres de El. Gracias por la oportunidad de compartir mi testimonio en apoyo al proyecto de ley HB 3462 de la cámara de representantes. Soy un miembro de la organización Unite Oregon Leadership Council Community.

Mi familia y yo fuimos víctimas del incendio ocurrido en el año 2020. El día que sucedió el incendio teníamos un mes de haber comprado nuestra casa manufacturada. Habíamos pagado la mitad de la casa para hacer menos los meses de pagos mensuales aun no contábamos con un seguro de vivienda. El día que fueron los incendios no pudimos sacar nuestras cosas y cuando quisimos entrar la policía no dio acceso y nos dijeron que todas las casas se estaban incendiando. Regrese llorando y no sabía como decírselo a mi esposa y a mis hijos que ya nos habíamos quedado sin hogar porque según los policías nos dijo que todo se estaba quemando. Cuando regrese al siguiente día había mucho humo y no sabía si mi casa se había quemado porque vivíamos al fondo del parqueadero. Aun así no me permitieron a ver para asegurarme que había incendiada pero aun así ya no hacíamos sin hogar, con deuda porque aún debíamos la casa. Le di mi información a la policía y a los bomberos para que me llamaran dándome información si fue quemada pero nunca lo hicieron. Al tercer día regrese y la alegría fue ver mi casa que no se quemó pero aun así perdimos nuestros aparatos electrónicos y electrodomésticos a consecuencia de los cables eléctricos quemados en el parqueadero. Gracias a Dios nuestra casa no sufrió daño

de incendio pero el trauma que vivimos nos afectó a mí y a mi Familia. Sufriendo traumas psicológicos que hasta hoy en día aún siguen repercutiendo en nuestra mente pensando que el día de mañana pueda suceder otra vez lo mismo.

Y esta aquí con fin de ayudar a que la voz otras familias que si perdieron sus hogares sean escuchadas porque sabemos que no tenemos control con los desastres naturales.

Aún hay muchas familias sin hogares viviendo en un hotel y otras que se les han cerrado sus aplicaciones por el simple hecho de tener un Rv con vivienda y usted y yo sabemos que un Rv no es un hogar y especialmente para los niños. Las familias afectadas tienen derecho de un hogar digno para levantar el auto estima de sus hijos. Hoy en día sabemos que en las escuelas hay mucho bulín y los niños afectados por los incendios que aún no tienen un hogar. Están sufriendo y el buen estado psicológico de los niños esta sufriendo al ver a los niños que si tienen un hogar.

Los residentes de Oregon merecen acceso a la viviendas de emergencia y acceso a los recursos.

Les pido que apoyen a nuestras comunidades votando si para pasar del comite el proyecto de ley HB 3462. Gracias por su tiempo.